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“个税改革不要越改越复杂”
“美国的个人所得税体系实行的是按家庭征收的综合税制，有人认为我们可以借鉴其经验，但是实际上美国个税已经变得越

来越复杂，美国人自己都希望改革，我们为何要去仿效这种个税模式？”
“把税制搞得越复杂，那些具有逃税能力的人就越有用武之地。”
“目前的个税税制应进一步简化，减少超额累进税率层级。现在世界上25个国家个税是单一税，只设两档税率。我们也可以

采用这种方式，同时把免征额相对提高。”

刘 尚
希：财政部
财政科学
研究所副
所长

国际棉花价格
逼近15年来最高点

昨日，郑州商品交易所棉花合约CF105报收于17500元/吨，上
涨了10元/吨。 这个价格已经超过了 2004年 6月上市高点 17400
元 /吨，并逼近了 2008 年 3 月峰值17660元/吨。同时，国际棉
花价格已经逼近了 15年来最高点。业内人士认为，目前正值国
内新旧棉花青黄不接，棉花供需偏紧，后市棉花价格仍然看涨。

金鹏期货经纪有限公司中南区总经理刘文永认为，此次棉
花价格上涨，有自然灾害方面的因素，也有供需紧张方面的因
素。不过，他并不认为这是资金炒作的结果。

“供给紧张，才会有资金炒作。”刘文永说，目前的现货价本
身就比较高，棉花现货拍卖也总是被一抢而空。他认为，9月份，
新棉花上市之后，棉花价格可能会有所回调，但是幅度不会大，
后市棉花价格仍可能上涨。

业内人士分析，由于自然灾害和通胀压力输入，国内外农产
品进入新一轮涨价潮。全球棉花市场供求关系偏紧的基本面存在，是
支撑本轮棉价上涨的基石。8月13日美国农业部公布月度全球农产品产
量预测报告，将2010/2011年度棉花年末库存由上月预估的4961万包下
调至4561万包。在最近3个月中，国际棉花期货价格节节攀升，已经逐
渐接近15年来的最高水平。

目前，正处于新旧棉花青黄不接时期，无论是上游棉农还是
下游用棉企业对棉花价格均较为敏感。棉花价格如上涨过高，
直接加重经济复苏过程中用棉企业的负担，棉花价格如过低直
接影响新棉上市价格，打击棉农积极性。

据悉，不断攀升的价格促使国家加快投放储备棉，中国储备棉管理
总公司公告称，自8月10日开始，通过全国棉花交易市场储备棉竞卖交易
系统公开竞卖国家储备棉，投放数量为 60 万吨。 晚报记者 徐刚领

郑州8个特色村策划方
案通过评审

省旅游局昨日发出通知，我省“百村万户”旅
游富民工程第一批共有 98个特色旅游村策划方
案通过专家评审组评审，并经省旅游局审查同意
正式实施。

在首批策划方案通过的98个特色旅游村中，
郑州市共有 8个特色旅游村的方案获得通过，他
们是：二七区樱桃沟村、惠济区花园口村、巩义市
杨树沟村、荥阳市二郎庙村、荥阳市刘沟村、新密
市神仙洞村、巩义市竹园村、新密市白寨镇王寨河
村。 晚报记者 胡审兵

全省导游大赛将于10
月举行

记者昨日从省旅游局获悉，2010全省导游
大赛决赛将于10月举行，之前的8月和9月份为
各省辖市自行组织大赛的初赛和复赛。获得第
一名的选手，符合条件的，将按程序申报省“五一
劳动奖章”。

决赛由省旅游局组织实施，通过决赛选拔出
优秀选手参加年底举办的全国导游大赛。

据了解，决赛设普通话导游、英语导游和讲
解员3个类别，按类别进行比赛。决赛项目包括
自我介绍、导游讲解、知识问答、才艺展示 4部
分。 晚报记者 胡审兵

2010首届中国（郑州）国
际微型汽车配件博览会昨日
开幕

昨日上午，为期三天的 2010首届中国（郑州）
国际微型汽车配件博览会在郑州国际会展中心隆
重开幕。该博览会由中国工商业联合会汽车摩托
车配件用品业商会和郑州市人民政府主办。

2009年，中国汽车产销量突破了1300万辆，汽
车行业增长势头强劲。郑州依托得天独厚的交通
优势，强大的市场辐射力，日益成为国内外汽车、汽
配企业产品的集散地。地域内汽配市场发展迅速，
而微配汽车经销市场发展蔚为壮观。

据悉，第二届中国（郑州）国际微型汽车配件博
览会将于明年3月18日举行。 晚报记者 徐刚领

亿万职工的“网上工会” 中工网新版上线
亿万职工的精神家园——中工网 18日完成全面改版正式上线。新版中

工网以“网上工会”为主题，立足职工、工会、工厂，进一步凸显“三工”优势，力
求建成集新闻资讯、政策宣传、咨询服务、维权互动等各项功能为一体的综合
性新闻网站，为亿万职工提供各类服务的网络平台。

中华全国总工会副主席、书记处第一书记王玉普表示，中工网新版上线将
吸引更多的社会目光聚焦工会，极大地提升工会组织的社会影响力。要大力
推进中工网的改革创新，加快建设职工教育平台、维权帮扶和就业择业服务系
统等，更好地服务科学发展、服务职工群众。

据悉，中工网目前已建成了国内网站中功能最强的直播厅，拥有 24个频
道，开发完成了互动（论坛博客）系统、音视频（直播）系统，初步搭建了具有工
会特色的教育培训、维权帮扶、就业择业三大平台。同时，中工网已搭建包括
工人日报、劳动午报等在内的 10余家全国性和区域性工会报纸电子报平台，
每天让亿万职工足不出户、轻点鼠标，便能获知全国各地的工会工作动态。

今年我国手机产量将超过7亿部
中国通信工业协会会长王秉科18日在沈阳召开的“首届中国沈阳国际手

机博览会新闻发布会”上表示，随着我国自主研发的3G标准产业链的完善和
三网融合，我国手机产业已全面进入3G时代，预计今年手机产量将超过7亿
部，占世界产量的60％。

统计显示，2009年我国通信产业增加值同比增长7％，其中生产手机6.2
亿部，同比增长 9.8％，我国已成为世界手机第一生产大国和消费大国；2009
年我国通信业务收入增长5％，电话用户达到10.6亿户，手机7.4亿户，人均手
机已超过50％，接近发达国家占60％～70％的水平。

王秉科说，我国手机产业全面进入3G时代，为全球通信终端市场提供了
前所未有的巨大商机和发展空间。 均据新华社

央企成立
电动车产业联盟

在18日由国务院国资委组
织召开的中央企业电动车产业
联盟成立大会上，16家央企签
署了《中央企业电动车产业联
盟章程》，承诺将整合 中 央 企
业资源，建立推动电动车产
业 整 体 发 展 的 开 放 技 术 平
台 ，统 一 产 业 技 术 标 准 ，共
同研发电动车新技术、新产
品、新方案、新模式，共享技
术成果，促进我国电动车的
应用普及与市场发展，全面
提 升 我 国 电动车产业的整体
技术水平和全球竞争力。

国资委主任李荣融表示，
国资委推动有关中央企业成立
电动车产业联盟，旨在有效发
挥中央企业在我国经济结构调
整，产业转型中的带头和引领
作用，形成合力加快推动我国
电动车产业的发展，以联盟的
方式，促进企业间的合作与协
同发展，快速、有效地突破电动
车产业核心技术，尽快形成规
模化发展态势。


